
Ulisses Garcia (#3)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 5. Januar 2018, 14:08

Neuzugang aus Bremen: Club leiht Ulisses Garcia aus
Der Linksfuß kommt bis Saisonende von der Weser an den Valznerweiher.
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Das ist Ulisses Alexandre Garcia Lopes:

Geburtsdatum: 11.01.1996

Geburtsort: Almada, Portugal

Nationalität: Schweizerisch, portugiesisch

Größe: 1,83m

Bisherige Vereine: Werder Bremen, Grasshopper Zürich, Servette Genf, FC Onex

http://www.fcn.de/news/artikel…leiht-ulisses-garcia-aus/

Beitrag von „Argo“ vom 5. Januar 2018, 14:09

Welcome 

Beitrag von „pipi86“ vom 5. Januar 2018, 14:10

Leider ohne KO dennoch sinnvoller transfer! 
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Beitrag von „Anagro“ vom 5. Januar 2018, 14:11

Herzlich Willkommen.

Aus meiner Sicht ein sinnvoller Transfer. Jung, dynamisch und bereits ein paar Erfahrungen
gesammelt.

Dazu als Leihe ohne großes Risiko.

Schön, dass er große Teile der Vorbereitung mitmachen kann.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:14

mach uns den portuschwyzerischen Pino

Beitrag von „Blacky19“ vom 5. Januar 2018, 14:14

klingt nicht schlecht

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 5. Januar 2018, 14:15

Wo steht, dass es keine KO gibt?

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 14:16
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Sinngemäß bei Werder.

Zitat 

„Ulisses ist ein junger, talentierter Spieler von dessen Qualität wir überzeugt sind. Wir
hoffen, dass er in der Rückrunde Spielpraxis sammelt und im Sommer dann wieder eine
Option in unserem Kader sein kann“, erklärt Frank Baumann, Geschäftsführer Sport.

https://www.werder.de/aktuell/…rcia-leihe-club-05012018/

Beitrag von „kinglui“ vom 5. Januar 2018, 14:18

Willkommen und viel Glück!

Ohne Kaufoption würde ich den Transfer nicht verstehen. Da wäre mir die Wundertüte zu groß.

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:18

Mit KO hätte ich die Leihe begrüßt, ohne nicht.

Der Spieler hat seit fast 2 Jahren nicht mehr gespielt. Wechselt jetzt zu einem anderen Verein,
in eine andere Liga.

Logischerweise geht da die Anpassung nicht von heute auf morgen.

Und da wir nicht mal mehr eine komplette Rückrunde zu absolvieren haben, finde ich, dass es
da für unseren schmalen Geldbeutel wesentlich bessere Möglichkeiten gibt.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 5. Januar 2018, 14:18
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Ist das übliche Geplänkel von Bremer Seite aus. Baumann kann ja nicht sagen, dass er bei
Ihnen keine Zukunft mehr hat, sonst wäre eine Leihe sehr unsinnig.

Freu mich auf den Jungen und wünsche ihm eine erfolgreiche Zeit bei uns!

Beitrag von „k-m-b“ vom 5. Januar 2018, 14:18

Zitat von pipi86 

Leider ohne KO dennoch sinnvoller transfer! 

Warum?

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 5. Januar 2018, 14:19

Einen Spieler der aus 5 Meter das leere Tor im Abstiegsfinale nicht trifft, dem glaub ich nix -
also mit KO!!! 

Beitrag von „Anna86“ vom 5. Januar 2018, 14:19

Ich weiß nicht so recht ob er uns direkt weiterhelfen kann. Wir werden sehen. Leihe bis Sommer
meiner Meinung nach zu kurz.

Eine KO in einer Höhe die für Werder in Ordnung ist und für uns bei Aufstieg zu stemmen wäre,
wäre nötig gewesen.
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Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 14:21

Der kann mit Ewerton parlieren.

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 14:21

Normalerweise würde bei Leihbeginn der Vertrag verlängert werden, so hat Garcia nur noch ein
Jahr Vertrag ab Sommer. In Baumanns "kann" kann man auch viel hineininterpretieren. So
richtig überzeugt von einer Rückkehr klingt er nicht. Am Ende spielen wir im Sommer in Liga 1,
Bremen in 2. Da dürfte auch ohne KO ein Kauf bei einem Jahr Restlaufzeit möglich sein - wenn
dir das denn wollen.

Beitrag von „Blacky19“ vom 5. Januar 2018, 14:22

Das mit der Kaufoption ist doch zum jetzigen Zeitpunkt nur Spekulation. Also erstmal abwarten.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 5. Januar 2018, 14:22

Ich gllaube der ist ein Notfall-Backup, falls einer der beiden LVs noch gehen sollte. So ähnlich
wie letztes Jahr der Djakpa.

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 14:23

Möchte die allg. Euphorie nicht stören, aber m.M. ist das ne ziemliche Wundertüte.
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Als Backup für Leibold ok. Aber wie er bis zum Sommer hier zu gross Spielpraxis kommen soll,
ist mir schleierhaft.

Beitrag von „Blacky19“ vom 5. Januar 2018, 14:23

Zitat von Altmeister 

Normalerweise würde bei Leihbeginn der Vertrag verlängert werden, so hat Garcia nur
noch ein Jahr Vertrag ab Sommer. In Baumanns "kann" kann man auch viel
hineininterpretieren. So richtig überzeugt von einer Rückkehr klingt er nicht. Am Ende
spielen wir im Sommer in Liga 1, Bremen in 2. Da dürfte auch ohne KO ein Kauf bei
einem Jahr Restlaufzeit möglich sein - wenn dir das denn wollen.

So schaut's aus....

Beitrag von „pipi86“ vom 5. Januar 2018, 14:25

Zitat von Pepe 

Möchte die allg. Euphorie nicht stören, aber m.M. ist das ne ziemliche Wundertüte.

Als Backup für Leibold ok. Aber wie er bis zum Sommer hier zu gross Spielpraxis
kommen soll, ist mir schleierhaft.

glaube eher dass er unsere aussenbahn verstärken soll und nicht als lv geplant ist. Somit sind
die wintertransfers denke ich abgeschlossen da es ja morgen ins trainingslager geht.

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:27

Zitat von Altmeister 
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Normalerweise würde bei Leihbeginn der Vertrag verlängert werden, so hat Garcia nur
noch ein Jahr Vertrag ab Sommer. In Baumanns "kann" kann man auch viel
hineininterpretieren. So richtig überzeugt von einer Rückkehr klingt er nicht. Am Ende
spielen wir im Sommer in Liga 1, Bremen in 2. Da dürfte auch ohne KO ein Kauf bei
einem Jahr Restlaufzeit möglich sein - wenn dir das denn wollen.

Sollte er hier einschlagen und sich als Granate entpuppen, dann wird ihn Werder kaum
verkaufen und wenn doch, dann für eine Summe, die wir nicht oder kaum stemmen können.

Ohne KO sehe ich diesen Transfer als sinnlos an. Dann lieber in 2 Offensive investieren. Viel
Kohle ist ja sowieso nicht da.

Beitrag von „Anna86“ vom 5. Januar 2018, 14:27

Prima, wenn aber dann ein Premierleague-Club bei Bremen anklopft und 8 Millionen bietet,
dann hat der FCN dabei nix zu melden.

Eine KO in angemessener Höhe für beide Seiten welche bei Aufstieg machbar wäre, sagen wir
2,8 Mio. Das wäre fair. Schlägt der Spieler jetzt bei uns ein (was ich mir irgendwie nicht
vorstellen kann) ist er definitiv weg. Schlägt wen nicht ein, hätten wir ihn auch so zurück nach
Bremen schicken können.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:27

ich denke das ist auch nur eine Vorsichtsmaßnahme...sollte sich Leibold verletzen, sieht es
düster aus...das Kapitel Sepsi ist eh ein Fall für den Histhoriker und Lippert ist einfach noch
nicht so weit...alles cool

Beitrag von „maigl“ vom 5. Januar 2018, 14:27
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war das nicht der ständige tenor hier das man links hinten ohne alternative ist und das dem
leibold bloss nix passieren darf? Jetzt hat man dieses problem in angriff genommen und für
manchen hier ist das nun sinnlos????

Beitrag von „Anagro“ vom 5. Januar 2018, 14:28

Zitat von peter stocker 

da wir nicht mal mehr eine komplette Rückrunde zu absolvieren haben, finde ich, dass
es da für unseren schmalen Geldbeutel wesentlich bessere Möglichkeiten gibt.

Wo und wen?

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:28

Zitat von Anna86 

Prima, wenn aber dann ein Premierleague-Club bei Bremen anklopft und 8 Millionen
bietet, dann hat der FCN dabei nix zu melden.

Eine KO in angemessener Höhe für beide Seiten welche bei Aufstieg machbar wäre,
sagen wir 2,8 Mio. Das wäre fair. Schlägt der Spieler jetzt bei uns ein (was ich mir
irgendwie nicht vorstellen kann) ist er definitiv weg. Schlägt wen nicht ein, hätten wir
ihn auch so zurück nach Bremen schicken können.

2,8Mio€ und eine Verbindung zum Glubb...ja...

also ist er so oder so weg

Beitrag von „T-Byrd“ vom 5. Januar 2018, 14:29
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Man hätt auch den Djakpa wieder holen können. Da weiß man was man kriegt.

Beitrag von „Anna86“ vom 5. Januar 2018, 14:30

Zitat von maigl 

war das nicht der ständige tenpr hier das man links hinten ohne alternative ist und das
dem leibold bloss nix passieren darf? Jetzt hat man dieses problem in angriff
genommen und für manxhen hier ist das nun sinnlos????

für hinten links ist es sinnlos, da Sepsi öfter im Kader stand und auch schon gespielt hat,
anständig wohlgemerkt. Lippert kommt auch zurück, einen LV brauchen wir nur wenn einer
geht.

Es geht viel mehr um die Ablösemodalitäten. Eine leihe bis Sommer einer Wundertüte ohne KO
ist einfach blödsinn.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:30

Zitat von T-Byrd 

Man hätt auch den Djakpa wieder holen können. Da weiß man was man kriegt.

stimmt...der wartet mit gepackten Koffer bis ihn Gandalf der Graue anruft...oder noch besser
ansimst "i bims , Vorstand vom Glubb, kommsu spielen, Vertrag mit bissi Geld"

Beitrag von „Anna86“ vom 5. Januar 2018, 14:31

Zitat von Manni_der_Libero 
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2,8Mio€ und eine Verbindung zum Glubb...ja...

also ist er so oder so weg

dem Fernsehgeldplus das wir bekommen, können wir 2,8 Millionen für einen Leistungsträger
bezahlen, glaub mir.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:32

Zitat von Anna86 

dem Fernsehgeldplus das wir bekommen, können wir 2,8 Millionen für einen
Leistungsträger bezahlen, glaub mir.

Trockenwitz zum Anrühren?

Beitrag von „olymp69“ vom 5. Januar 2018, 14:33

Vermutlich wollen unsere Spieler in der ersten Liga auch nicht mehr Geld bekommen, als in
Liga 2. 

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:33

Zitat von CRuskoDE 

Wo und wen?

Ich gehe mal davon aus, dass wir kaum Kohle zur Verfügung haben , d. h. ein, vielleicht auch
zwei Tranfers sind machbar.

Dann muss meiner Meinung nach unbedingt in der Offensive nachgelegt werden.
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Teuchert weg, auf den Außenbahnen haben wir nur Werner und Salli; von Gislason möchte ich
nicht sprechen, der hilft uns nicht weiter.

Insofern muss ich aks Verein auch Risiko gehen. Einen Offensiven, als Backup LV habe ich ja
auch noch den Sepsi.

Der Garcia, der keine Spielpraxis hat, für 16 Spiele ohne KO geliehen bringt uns hier halt nicht
weiter.

Beitrag von „Anna86“ vom 5. Januar 2018, 14:33

Vermutlich bekommen wir eh keine Lizenz, sagt Altmeister.

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 14:35

Zitat von Manni_der_Libero 

Trockenwitz zum Anrühren?

Sie hat schon recht. Bei einem Aufstieg hat man ca. 20 Mio Mehreinnahmen als in Liga 2. Da
wird man auch bei uns locker 3 Mio berappen können. Bis dahin ist es noch sehr weit und
keiner weiß ob und in welche höhe es eine KO gibt sowie ob der Spieler einschlägt

Beitrag von „Anagro“ vom 5. Januar 2018, 14:36

Zitat von peter stocker 

Ich gehe mal davon aus, dass wir kaum Kohle zur Verfügung haben , d. h. ein, vielleicht
auch zwei Tranfers sind machbar.

Dann muss meiner Meinung nach unbedingt in der Offensive nachgelegt werden.
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Teuchert weg, auf den Außenbahnen haben wir nur Werner und Salli; von Gislason
möchte ich nicht sprechen, der hilft uns nicht weiter.

Insofern muss ich aks Verein auch Risiko gehen. Einen Offensiven, als Backup LV habe
ich ja auch noch den Sepsi.

Der Garcia, der keine Spielpraxis hat, für 16 Spiele ohne KO geliehen bringt uns hier
halt nicht weiter.

Nein, du sagtest, es gäbe deutlich günstigere und bessere Lösungen. Deswegen habe ich
gefragt "Wo und wen" - also: Welcher Spieler von welchem Verein ist besser und zugleich
günstiger?

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:36

Zitat von patta77 

Sie hat schon recht. Bei einem Aufstieg hat man ca. 20 Mio Mehreinnahmen als in Liga
2. Da wird man auch bei uns locker 3 Mio berappen können. Bis dahin ist es noch
sehr weit und keiner weiß ob und in welche höhe es eine KO gibt sowie ob der Spieler
einschlägt

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 14:36

Zitat von Anna86 

Vermutlich bekommen wir eh keine Lizenz, sagt Altmeister.

Im Aufstiegsfalle vermutlich schon. Ansonsten wären 2,8 Mio. als Ablöse Vereinsrekord, oder?

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 14:37
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Zitat von patta77 

Sie hat schon recht. Bei einem Aufstieg hat man ca. 20 Mio Mehreinnahmen als in Liga
2. Da wird man auch bei uns locker 3 Mio berappen können. Bis dahin ist es noch sehr
weit und keiner weiß ob und in welche höhe es eine KO gibt sowie ob der Spieler
einschlägt

Ich kann mich nicht dran erinnern dass der FCN schon jemals eine Zeit hatte in der locker 3 Mio
berappen konnte.

Aber schön wenn die jetzt mit dem Aufstieg automatisch kommt.

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 14:38

Muss man denn jetzt hier auch noch mit Milchmädchenrechnungen um sich werfen, was wir uns
im Aufstiegsfall leisten können und was nicht?

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:39

Zitat von CRuskoDE 

Nein, du sagtest, es gäbe deutlich günstigere und bessere Lösungen. Deswegen habe
ich gefragt "Wo und wen" - also: Welcher Spieler von welchem Verein ist besser und
zugleich günstiger?

Du verstehst mich falsch. Ich finde es absolut sinnlos, mir für 16 Spiele eine Wundertüte als
backup LV zu holen. da haben wir den Sepsi im Kader.

Wenn ich nur einen Transfer machen kann, dann muss ich doch meine Schwachstelle
beseitigen!!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 5. Januar 2018, 14:41
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Beim gemeinen Glubbfan ist halt der Unterschied zwischen deutscher Meister und Lizenzentzug
marginal.

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 14:42

Zitat von peter stocker 

Du verstehst mich falsch. Ich finde es absolut sinnlos, mir für 16 Spiele eine
Wundertüte als backup LV zu holen. da haben wir den Sepsi im Kader.

Wenn ich nur einen Transfer machen kann, dann muss ich doch meine Schwachstelle
beseitigen!!

Ob der Spieler jetzt als Backup für Leibold oder als Verstärkung für die offensiven Außen
gekommen ist weis doch keiner hier. Das merken wir dann wenn er spielt.

So noch als Anmerkung für die Fraktion die meint für 16 Spiele leiht mer nix.

Wir sind das letzte mal mit tatkräfitger Hilfe von Leispielern wie Risse und Reinartz
aufgestiegen und haben mit anderen Leispielern wie Breno, Ottl, Hegeler, Ekici, Schieber,
Didavi jahrelang die Klasse gehalten.

Wir sind nicht in der Position für langfristige Planungen und alles was uns die Chance gibt uns
für eine oder nur eine halbe Spielzeit zu verbessern ist gern gesehen.

patta77

Dein Wort in Gottes Geldbeutel.

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 14:43
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Zitat von putzi 

Ich kann mich nicht dran erinnern dass der FCN schon jemals eine Zeit hatte in der
locker 3 Mio berappen konnte.

Aber schön wenn die jetzt mit dem Aufstieg automatisch kommt.

Wir befinden uns im Jahr 2018, im Fussball fließt mehr Geld denn je. Vor 20 Jahren konnte ich
auch nicht glauben, dass mal Darmstadt 2 Mio für nen Spieler ausgibt, während wir in der 2.
Liga nur einen Alushi ablösefrei verpflichten können. (das war letztes Jahr!)

Es hat sich viel verändert seitdem wir das letzte mal in Oberhaus waren...

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 14:45

Seid mal nicht phantasielos. Vielleicht gibt es keine fixe KO, dafür aber ein Vorkaufsrecht oder
sonst was ähnliches. Aus Baumanns Äußerung lese ich nicht heraus, daß man sicher mit Garcia
für die neue Saison plant. Bei Ochs wäre das aber wohl anders gewesen.

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:45

Zitat von putzi 

Ob der Spieler jetzt als Backup für Leibold oder als Verstärkung für die offensiven
Außen gekommen ist weis doch keiner hier. Das merken wir dann wenn er spielt.

Nur offensiver Außen hat dieser Junge noch nie gespielt. Wobei er in den letzten 20 Monate
sowieso kaum gespielt hat.

Mit KO Finde ich diesen Transfer sinnvoll, sollten wir keine haben, dann verstehe ich meinen
Club mal wieder nicht.
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 14:45

Zitat von patta77 

Wir befinden uns im Jahr 2018, im Fussball fließt mehr Geld denn je. Vor 20 Jahren
konnte ich auch nicht glauben, dass mal Darmstadt 2 Mio für nen Spieler ausgibt,
während wir in der 2. Liga nur einen Alushi ablösefrei verpflichten können. (das war
letztes Jahr!)

Es hat sich viel verändert seitdem wir das letzte mal in Oberhaus waren...

genau...und in Liga 2 floriert das Geschäft so, dass das Geld aus allen Löchern ähhh unter
jedem Baderschen Stein sprudelt

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 5. Januar 2018, 14:45

Zitat von peter stocker 

Du verstehst mich falsch. Ich finde es absolut sinnlos, mir für 16 Spiele eine
Wundertüte als backup LV zu holen. da haben wir den Sepsi im Kader.

Wenn ich nur einen Transfer machen kann, dann muss ich doch meine Schwachstelle
beseitigen!!

Garcia ist doch auch LA. Laut Bremer Fans hat er zunächst LA gespielt, wurde dann nach hinten
gezogen. Außerdem kann er laut tm.de auch IV. Vielleicht auch als linkes Glied einer
Dreierkette. Das macht uns flexibler. Und Köllner findet das geil.

Beitrag von „Capo“ vom 5. Januar 2018, 14:46

Finde den Transfer gut, schade das es keine KO gibt, aber das bedeutet ja nicht das wir ihn ggf.
im Sommer fest verpflichten können.
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Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 14:46

Zitat von bigbangfan07 

Garcia ist doch auch LA. Laut Bremer Fans hat er zunächst LA gespielt, wurde dann
nach hinten gezogen. Außerdem kann er laut tm.de auch IV. Vielleicht auch als linkes
Glied einer Dreierkette. Das macht uns flexibler. Und Köllner findet das geil.

wenn eher Linker Außenverteidiger bei einer 3er/5er-Kette.

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:47

Zitat von Altmeister 

Seid mal nicht phantasielos. Vielleicht gibt es keine fixe KO, dafür aber ein
Vorkaufsrecht oder sonst was ähnliches. Aus Baumanns Äußerung lese ich nicht heraus,
daß man sicher mit Garcia für die neue Saison plant. Bei Ochs wäre das aber wohl
anders gewesen.

Ochs hätte demn Unterschied machen können. Meiner Meinung nach. Da hätte ich gern auf ne
KO verzichtet.

Beitrag von „Raeler“ vom 5. Januar 2018, 14:47

Herzlich willkommen, wünsche dir das Beste!

Ich hoffe, dass du nicht die einzige Verpflichtung seit dem Abgang von Sabiri und Reichert
bleibst.

Beitrag von „Wettpate“ vom 5. Januar 2018, 14:47
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So wie sich das bei den Bremern liest, haben die kein gutes Gesamtbild von ihm.

Aber hier fängt er bei 0 an und ist noch jung.

Gab ja genug Beispiele, dass es woanders besser laufen kann.

Ich wünsche ihm und uns viel Erfolg.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 5. Januar 2018, 14:49

Ich kenne den Spieler nicht, aber wenn dies unser einzige Wintertransfer bleiben sollte, ist dies
für mich enttäuschend.

Dieses Spieler-Profil liest sich eher für einen Leibold-backup.

Unsere Priorität liegt aber bei einem dribbelstarken, torgefährlichen Aussenbahnspieler und
nicht bei einem LV, der diese Position evtl. ersatzweise auch bekleiden kann.

Daher hoffe ich inständig, daß bei einem evtl. Gislasson-Abgang auch noch die offensive
Aussenposition Berücksichtigung findet.

Beitrag von „Raeler“ vom 5. Januar 2018, 14:50

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kenne den Spieler nicht, aber wenn dies unser einzige Wintertransfer bleibt, ist dies
für mich enttäuschend.

Der Spieler liest sich als back-up für Leibold.

Unsere Priorität liegt bei einem dribbelstarken, torgefährlichen Aussenbahnspieler und
nicht bei einem LV, der diese Position evtl. ersatzweise auch bekleiden kann.

Daher hoffe ich inständig, daß bei einem evtl. Gislasson-Abgang auch noch die
offensive Aussenposition Berücksichtigung findet.
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Bitte bitte nicht nur, wenn Gislasson geht!

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:50

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kenne den Spieler nicht, aber wenn dies unser einzige Wintertransfer bleibt, ist dies
für mich enttäuschend.

Der Spieler liest sich als back-up für Leibold.

Unsere Priorität liegt bei einem dribbelstarken, torgefährlichen Aussenbahnspieler und
nicht bei einem LV, der diese Position evtl. ersatzweise auch bekleiden kann.

Daher hoffe ich inständig, daß bei einem evtl. Gislasson-Abgang auch noch die
offensive Aussenposition Berücksichtigung findet.

Genau meine Rede. Danke Hamburger. Dir hören sie hier wenigstens zu!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 5. Januar 2018, 14:53

Zitat von weam 

wenn eher Linker Außenverteidiger bei einer 3er/5er-Kette.

Das auch. Aber wenn er auch IV kann wieso dann nicht linker IV bei Dreieerkette?

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 14:53

Ich hör (les) dir genauso zu wie unserem Hamburger.
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Sehe nur (noch) kein Problem bei diesem Transfer.

Jung, talentiert und billig. Schlägt er ein und hilft gut, wenn net dann halt net.

Das Transferfenster ist ja noch vier Wochen offen, da wird man schon noch handeln.

Glaube jetzt nicht das ein Bremer Amateurspieler der Königstransfer des Winters sein wird.

Beitrag von „briizdor“ vom 5. Januar 2018, 15:02

Auch wenn er in der Hinrunde bei Bremen nicht oft eingesetzt wurde hat er es bis zu deren
Trainerwechsel immerhin immer in den Spieltagskader geschafft. Dass er nicht eingewechselt
wurde hängt denke ich auch ein Stück weit mit den Ergebnissen zusammen, da Bremen in
diesen Spielen entweder verloren oder unentschieden gespielt hat und es musste im
Spielverlauf offensiv gewechselt werden.

Außerdem hat er seit Sommer in der U21-Nationalmannschaft 4 der 5 Spiele als LV über die
volle Distanz gespielt und war auch im 5. Spiel gut 65 Minuten im Einsatz. 2 mal war er dort
sogar Kapitän.

Dazu kommen noch 2 Berufungen in den Kader der A-Nationalmannschaft im letzten Juni, auch
wenn es dabei nicht zu einem Einsatz gereicht hat.

Ein schlechter scheint er also nicht zu sein.

Beitrag von „JethroGeng“ vom 5. Januar 2018, 15:02

Zitat von putzi 

Ich hör (les) dir genauso zu wie unserem Hamburger.

Sehe nur (noch) kein Problem bei diesem Transfer.
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Jung, talentiert und billig. Schlägt er ein und hilft gut, wenn net dann halt net.

Das Transferfenster ist ja noch vier Wochen offen, da wird man schon noch handeln.

Glaube jetzt nicht das ein Bremer Amateurspieler der Königstransfer des Winters sein
wird.

Alles anzeigen 

Eben, es ist gerade der 5.1. und wir verfallen hier schön in Panik, weil nicht schon mindestens 2
Granaten verpflichtet wurden.

Ich bin sicher, dass unsere Verantwortlichen die Situation gut einschätzen können und das in
ihrem Rahmen mögliche tun werden. Aber darüber zu lamentieren, dass es das jetzt schon mit
den Transfers war, können wir am 1.2.! Vorher ist das doch recht substanzlos!

Willkommen beim Glubb Herr Landsmann übrigens!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 5. Januar 2018, 15:03

Zitat von putzi 

Ich hör (les) dir genauso zu wie unserem Hamburger.

Sehe nur (noch) kein Problem bei diesem Transfer.

Jung, talentiert und billig. Schlägt er ein und hilft gut, wenn net dann halt net.

Das Transferfenster ist ja noch vier Wochen offen, da wird man schon noch handeln.

Glaube jetzt nicht das ein Bremer Amateurspieler der Königstransfer des Winters sein
wird.

Alles anzeigen 

Das hoffe ich wirklich sehr........als zusätzliche Ergänzungskraft des Kaders ist mir Garcia
allerdings durchaus willkommen.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia-3/

https://glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia/?postID=2472877#post2472877
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia-3/


Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 15:03

Nachtigall ick hör dir trabbsen

Bisher ist AB nicht mit Baderesker Einkaufspolitik aufgefallen.

Links hinten sehe ich aktuell keine Probleme. Vielleicht geht mir nur die Kenntnis einer internen
Sachlage ab

Aber sicherlich habe ich nur keine Ahnung von Fußball

Oder das ist ein Vorgriff auf die Situation in einem halben Jahr.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 5. Januar 2018, 15:04

Jethro.....kennst du den Spieler ?

Erzähl mal was über Strärken und Schwächen !

Beitrag von „Karbbfm“ vom 5. Januar 2018, 15:05

Mir ist grad auch nicht klar, wozu wir einen Ulysses brauchen. Auf welcher Position spielt der
normalerweise?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 5. Januar 2018, 15:08

Zitat von Karbbfm 

Mir ist grad auch nicht klar, wozu wir einen Ulysses brauchen. Auf welcher Position
spielt der normalerweise?

LV, wie ich las.

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia-3/

https://glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia/?postID=2472891#post2472891
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20355-ulisses-garcia-3/


Beitrag von „JethroGeng“ vom 5. Januar 2018, 15:08

Zitat von Hamburger Clubfan 

Jethro.....kennst du den Spieler ?

Erzähl mal was über Strärken und Schwächen !

Nein, kenn ihn leider nicht...werde aber mal einen Kollegen fragen...der ist GC Fan und kann
sicher ein bisschen was sagen.

Aber er ist halt auch noch sehr jung! Ich lass mich mal überraschen

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 15:08

Zitat von Grabbers 

Nachtigall ick hör dir trabbsen

Bisher ist AB nicht mit Baderesker Einkaufspolitik aufgefallen.

Links hinten sehe ich aktuell keine Probleme. Vielleicht geht mir nur die Kenntnis einer
internen Sachlage ab

Aber sicherlich habe ich nur keine Ahnung von Fußball

Oder das ist ein Vorgriff auf die Situation in einem halben Jahr.

Wenn Leibold ausfällt, wer spielt dann LV? Simple Frage, schwere Antwort. CU liefert da, wie
folgt oft, gute Überlegungen ab, wenn man meinen Ausführungen schon nicht folgen will:

https://www.clubfans-united.de…on-werder-bremen-aus-fcn/

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 15:10
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Sepsi ist ja fit, von daher sehe ich da weniger ein Problem. Ist wohl wirklich einfach eine
Alternative und ich "fürchte" gerade auch offensiv. Aber ich gehe optimistisch an die Sache ran
und sage, da kommt noch wer für die Offensiven Außen.

Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 15:11

Na dann freue ich mich noch auf einen RV. Sepsi zählt ja auch nicht.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 5. Januar 2018, 15:12

Sepsi wäre ja auch noch da. Für mich bisher Bornemanns sinnlosester Transfer, noch vor
Hufnagel letzte Saison.

Ich hoffe, dass trotzdem noch ein Offensivspieler kommt.

Beitrag von „swissfcn“ vom 5. Januar 2018, 15:13

ruhig blut leute, ich vertrau da zu 100% MK und AB.

Wilkommen beim Ruhmreichen Uli und hau rein. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 15:17

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 
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Sepsi wäre ja auch noch da. Für mich bisher Bornemanns sinnlosester Transfer, noch
vor Hufnagel letzte Saison.

Ich hoffe, dass trotzdem noch ein Offensivspieler kommt.

Wo ist der Transfer bitte sinnlos? Sepsi und Leibold ab Sommer ohne Vertrag, Lippert in der
Saison wohl nicht mehr einsetzbar. Ich würde auch mal abwarten, ob nicht Sepsi noch bis Ende
Januar geht. Garcia ist zudem flexibel auf dem Flügel einsetzbar. Nur weil der nun zuerst
eingetütet wurde, heißt das doch nicht, das andere Baustellen nicht noch geschlossen werden.
Ggf. sind da die Verhandlungen einfach komplizierter als bei einem Leihgeschäft.

Beitrag von „malvan“ vom 5. Januar 2018, 15:20

Willkommen beim Glubb! Hoffe du hast eine gute Zeit bei uns und hilfst uns aufzusteigen. 

Aber schon etwas überraschend oder ... ?

Da war wohl AB und MK schon länger dran.

Hm Leihbasis... warum bekomm ich da immer Zahnschmerzen? 

Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 15:22

Altmeister

So kommen wir zueinander. Das macht nur Sinn, wenn man entweder in die Zukunft denkt,
oder sich noch etwas bewegt.

Beitrag von „lego“ vom 5. Januar 2018, 15:26
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Zitat von JethroGeng 

Eben, es ist gerade der 5.1. und wir verfallen hier schön in Panik, weil nicht schon
mindestens 2 Granaten verpflichtet wurden.

Ich bin sicher, dass unsere Verantwortlichen die Situation gut einschätzen können und
das in ihrem Rahmen mögliche tun werden. Aber darüber zu lamentieren, dass es das
jetzt schon mit den Transfers war, können wir am 1.2.! Vorher ist das doch recht
substanzlos!

Willkommen beim Glubb Herr Landsmann übrigens!

Is doch jedes Jahr dasselbe 

Und herzlich willkommen 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 5. Januar 2018, 15:28

So eine Kurzfristleihe (insbes. ohne Kaufoption) macht in meinen Augen nur richtig Sinn, wenn
man einen Spieler bekommt der einem auf Anhieb weiterhilft. Garcia hat kaum Spielpraxis die
letzten zwei Jahre obwohl Werder mit einer 2. Mannschaft in der 3. Liga dies auf relativ hohen
Niveau für so einen jungen Spieler bieten könnte.

Bin etwas skeptisch ob der Junge uns weiterbringt, die Erfahrungen mit Hufnagel sprechen jetzt
auch nicht gerade für diese Transferkonstrukt.

Beitrag von „malvan“ vom 5. Januar 2018, 15:32

https://twitter.com/1_fc_nuernberg?lang=de
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Ging aber schnell ... ist schon beim der sportärztlichen Untersuchung!

Beitrag von „cinico“ vom 5. Januar 2018, 15:34

Bremen war ja auch am Teuchert dran.

Wer weiß, ob da nicht eine KO mit drin gewesen wäre, wenn der Herr nicht doch nach
Gelsenkirchen gegangen wäre. 

Spekulatius... ich weiß

Beitrag von „Dude“ vom 5. Januar 2018, 15:42

alter was ne stimmung hier drin 

Beitrag von „Totti“ vom 5. Januar 2018, 15:43

Zitat von Dude 

alter was ne stimmung hier drin 

Für mich ja jetzt schon der schlimmste Transfer aller Zeiten!!!

Beitrag von „wackeln“ vom 5. Januar 2018, 15:45

Was denkt ihr warum der noch keine Minute für den Club gespielt hat 
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Beitrag von „olymp69“ vom 5. Januar 2018, 15:45

Zitat von Dude 

alter was ne stimmung hier drin 

Halt die Fresse!

Sind doch alle gut drauf, hier! 

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 5. Januar 2018, 15:55

Dann mal herzlich Willkommen!

Mal schauen, oder? Vielleicht bekommt er ja ein paar Chancen.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Januar 2018, 15:59

Ist Leibold auch weg ? Oder was soll diese Leihe ?

Beitrag von „cinico“ vom 5. Januar 2018, 16:01

Zitat von Zühnigger 

Ist Leibold auch weg ? Oder was soll diese Leihe ?

Jetzt bitte keine Panik hier verursachen...
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Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 16:02

Oder vielleicht Sepsi

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 5. Januar 2018, 16:08

Zitat von Zühnigger 

Ist Leibold auch weg ? Oder was soll diese Leihe ?

Wenn er tatsächlich nur bis zum Sommer da ist, wäre das aber ein ziemlich beschissener Leihe.
So dämlich ist Bornemann dann auch nicht. Außerdem wäre dann wohl ein bisschen mehr Geld
zum festen Verpflichten eines neuen Spielers da.

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 16:09

Ich glaub einfach, dass er ein Backup für Leibold ist. Sollte Leibold mal (verletzungsbedingt)
ausfallen, dann brennt bei uns der Baum. Valentini brauch man auf rechts und auf links braucht
man mit Sepsi nicht planen. Leibe und Sepsi sind wie Tag und Nacht, würde Leibold ausfallen,
müsste man ggf. das ganze Spiel umstellen. So hat man jetzt einen ähnlichen Spieler im Kader.
Von daher würde der Wechsel schon seine Berechtigung haben. Man könnte auch bei einer
Führung oder bei einem offensiv starken Gegner die linke Seite defensiv stärken, wenn man
Gracia vor leibe spielen lässt.

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 5. Januar 2018, 16:10

Schau mer mal.
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https://www.youtube.com/watch?v=31sZ9xZr_Ew

Schalalalalaaaa Ulisses!

Beitrag von „ivan“ vom 5. Januar 2018, 16:15

Willkommen und Abwarten!

wenn er ein Baustein wird der uns in einigen Spielen/ Einsätzen nach oben bringt ist doch alles
tutto!

Ja , ist stehen geblieben in der Entwicklung evtl auch schweren Stand an der Weser durch
seinen Fehlschuss..

traue unseren schon zu das sie sich was dabei denken................................

Bin froh das es kein Hamburger ist!

Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 16:16

WÄhm warum verstehe ich Fußball nicht. Sepsi ist die Nacht und was ist dann Miso?

Die Erleuchtung für Enrico?

Sehe immense Probleme auf unserer Offensiven Außenbahn rechts wie links.

Verstehe AB nicht.

Aber halt.

Ich habe ja keine Ahnung
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Beitrag von „Totti“ vom 5. Januar 2018, 16:22

Alles in allem wird er nur spielen, damit die Bierdimpfl Salli nemmer eindeutig identifizieren
können.

Beitrag von „Mar“ vom 5. Januar 2018, 16:29

Transfer Marke: erwarte ich besser nix bei und viel Geld macht man auch nicht kaputt.

Finde ich gelinde gesagt wenig bis gar nicht nachvollziehbar. In der Breite haben wir auf den
offensiven Außenbahnen keinerlei Thema und auf den AV-Positionen auch nicht.

Meine Euphorie hinsichltich des Transfers hat mittlerweile Hufnagel-Niveau

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 5. Januar 2018, 16:29

Ich halte Garcia für eine sinnvolle Ergänzung des Kaders.

Der Offensive, der unsere Mannschaft im Aufstiegskampf jedoch explizit stärker machen würde,
ist er nicht.

Dieser wird dringend benötigt, denn wir haben seit dem Sommer mit Kempe, Sabiri und
Teuchert drei Spieler verloren.

Hinzugekommen sind Werner, Zrelak und Kerk, wobei hinter letzteren Beiden ein Fragezeichen
steht, ob sie uns in dieser Saison ( nach langen Verletzungen ) wirklich noch helfen können.

Daher hoffe ich, daß noch eine Verstärkung verpflichtet wird und uns zumindest noch einer der
Ergänzungsspieler ( Gislasson ) verlässt.
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Mein Wunsch wäre zwar gewesen, daß diese Verstärkung mit ins Trainingslager hätte anreisen
können.....aber man kann nicht immer alles wie gemalt im Leben bekommen.

Auf eine offensive Verstärkung hoffe ich allerdings nach wie vor. 

Beitrag von „JethroGeng“ vom 5. Januar 2018, 16:31

Zitat von lego 

Is doch jedes Jahr dasselbe 

Und herzlich willkommen 

Willkommen?

Scheisse, sag bloss das hier ist das berühmt berüchtigte Glubbforum und nicht die Plattform für
Entomologen???

Verdammt, wie bin ich nur hier reingeraten? Und vor allem komm ich je wieder hier raus?

Last thing I remember, I logged into the page!

'Relax' said the dude man,
'We are programmed to discuss'
You can check out any time you like,
But you can never leave!'

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 5. Januar 2018, 16:34

Zitat von Dude 

alter was ne stimmung hier drin 

Bader Raus!
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Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Januar 2018, 16:36

Wir werden alle sterben 

Beitrag von „Mar“ vom 5. Januar 2018, 16:36

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich halte Garcia für eine sinnvolle Ergänzung des Kaders.

Der Offensive, der unsere Mannschaft im Aufstiegskampf jedoch explizit stärker
machen würde, ist er nicht.

Dieser wird dringend benötigt, denn wir haben seit dem Sommer mit Kempe, Sabiri und
Teuchert drei Spieler verloren.

Hinzugekommen sind Werner, Zrelak und Kerk, wobei hinter letzteren Beiden ein
Fragezeichen steht, ob sie uns in dieser Saison ( nach langen Verletzungen ) wirklich
noch helfen können.

Daher hoffe ich, daß noch eine Verstärkung verpflichtet wird und uns zumindest noch
einer der Ergänzungsspieler ( Gislasson ) verlässt.

Mein Wunsch wäre zwar gewesen, daß diese Verstärkung mit ins Trainingslager
anreisen würde.....aber man kann nicht immer alles wie gemalt im Leben bekommen.

Auf eine Verstärkung allerdings hoffe ich nach wie vor. 

Alles anzeigen 

Kaderergänzungen auf den beiden Außenbahnen haben wir aber zur Genüge

Defensiv: Valentini, Brecko, Leibold, Sepsi und zur Not Wewerton, Löwen, Jäger, Kammerbauer

Offensiv: Werner, Salli, Gislasson und zur Not Möhwald, Hufnagel, Leibold, Sepsi, Zrelak,
Valentini.
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Auch bei Streichung der Doppelnennungen sind alle Positionen mindestens zwei Mal besetzt
und dieser TRansfer ändert wie Du selbst schreibst nichts an der bestehenden qualitativen
Unterausstattung auf den offensiven Außen.

insofern erstmal wenig nachvollziehbar.

Beitrag von „RickFire“ vom 5. Januar 2018, 16:37

Eine absolut sinnvolle Verstärkung, die sowohl eine Alternative für Leibold auf links als auch für
die Dreierkette darstellt. Hinzu kommt, dass sich so auch die Möglichkeit bietet, Leibold
eventuell nach links vorne zu ziehen. Zumal auf den offensiven Außen ja durchaus Bedarf ist
und Leibold das auch kann. Garcia ist jedenfalls im Vergleich zu Sepsi die mobilere Alternative.
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